
Begleitung der Oberstufenkonzeption im Schulzentrum Donrather Dreieck 
Herr Madel teilt mit, dass im Zuge der ersten Gespräche mit Herrn Raimund Patt vom 
Entwicklungsbüro „Schulhorizonte“ zur Gestaltung der Oberstufe am Schulzentrum 
Donrather Dreieck bereits Bestandsanalysen und Begehungen der Gesamtschule 
stattgefunden haben. In einem nächsten Schritt soll eine Planungsgruppe „Nachbar-
schaft, Kooperation und Synergie“ in Zusammenarbeit mit dem Gymnasium ins Le-
ben gerufen werden, die die Gespräche noch im April weiterführt. 
 
Es ist geplant, Herrn Patt zur nächsten Schulausschusssitzung am 13.06.2018 einzu-
laden, um erste Ergebnisse vorzustellen. 
 
Baumaßnahmen 
Herr Madel gibt bekannt, dass die Planungen der Baumaßnahmen an den Offenen 
Ganztagsgrundschulen Donrath und Wahlscheid so weit fortgeschritten sind, dass in 
Kürze die Bauanträge gestellt werden. Beide Baumaßnahmen befinden sich gut im 
Zeitplan.  
 
Es ist vorgesehen, die Planungen in der nächsten Schulausschusssitzung am 
13.06.2018 durch das Architekturbüro Streit vorzustellen.  
 
Bei den Baumaßnahmen an der Offenen Ganztagsgrundschule Lohmar ist durch die 
schlechten Witterungsverhältnisse Anfang des Jahres aktuell ein Zeitverlust von 4 - 6 
Wochen entstanden, wodurch die Fertigstellung zum Beginn des Schuljahres 
2018/2019 gefährdet ist.  
In einem Gesprächstermin am 16.04.2018 mit der Firma Vinci Facilities und der 
Schulleitung werden daher Lösungsmöglichkeiten diskutiert, um dennoch einen adä-
quaten Schulstart nach den Sommerferien zu gewährleisten.  
 
Schulsozialarbeit 
Auf Nachfragen verschiedener Ausschussmitglieder nach dem Sachstand der Wei-
terfinanzierung der Schulsozialarbeit und der damit verbundenen Weiterbeschäfti-
gung von qualifiziertem Personal erklärt Herr Madel, dass es zwar eine Ankündigung 
weiterer Zuschüsse durch das Land NRW bis 2021 gebe, hierzu jedoch noch keine 
schriftliche Zusage erfolgt sei. Sobald diese vorliege, werde die Verwaltung umge-
hend tätig.  
 
Da eine solche Zusage vom Land an die Kreise und von dort an die Städte und Ge-
meinden längst hätte übermittelt werden müssen, bittet Herr Becker die Verwaltung, 
dies nochmals mit den zuständigen Stellen zu klären und mitzuteilen, sofern es hier 
weitere Verzögerungen gebe. 
 
Herr Madel sichert eine kurzfristige Prüfung zu. 


